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Conselho do Câmpus Votuporanga – CONCAM/VTP
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Local: Hangout Meet (plataforma de videoconferência)

REGISTROS

Expediente

Marcos  Furini,  Diretor-Geral  (DRG),  agradece  a presença dos conselheiros e  realiza  informe

sobre portaria 35/2020, que designa Rodrigo Cleber da Silva (DAE), Diretor-Adjunto Educacional

(DAE),  como  presidente  do  Conselho  para  a  presente  3ª  Reunião  Ordinária.  Inicia-se  a

transmissão ao vivo às 14:18, presidida por Rodrigo da Silva, que passa a palavra para Marcos

Furini,  que,  publicamente,  refaz  o  informe  sobre  a  portaria  que  designa  substituto  para  a

presente  reunião,  justificadamente  por  conta  da  necessidade  de  sua  presença  em

videoconferência simultânea acerca da portaria institucional nº 4.653, de 18 de dezembro de

2019, relacionada ao afastamento remunerado para participação em cursos de pós-graduação,

haja vista ter sido membro do grupo de trabalho redator da minuta. A reunião foi chamada

ontem, 20 de maio, após a reunião do Conselho Superior, cujo tema principal foi a portaria em

questão.

Com a palavra, Rodrigo da Silva passa a atualizar o plenário acerca do histórico das medidas e

precauções,  narrando  o  atual  processo  de  consulta  aos  câmpus  sobre  possíveis  cenário  de

retomada das atividades letivas. Conclui sem que haja perguntas ou pedidos de esclarecimento

por parte dos conselheiros.

Pauta  1  –  Apreciação  do  PPC  do  curso  superior  de  Bacharelado  em  Sistemas  de

Informação 

Processo registrado no Suap sob o nº: 23441.000307.2020-79 

Relator: Otacílio Donisete Franzini

1.1. Às 14:27, o presidente abre o item de pauta e cita o relator, Otacílio Fransini, que passa a

usar palavra.

1.2.  O  relator,  projetando  o  novo  Parecer,  consubstanciado  após  a  efetividade  dos  três
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encaminhamentos aprovados  na 2ª Reunião Ordinária,  destaca,  de  forma sucinta,  os  novos

documentos apensados  ao processo eletrônico,  finalizando a abertura de sua fala  com uma

breve contextualização acerca do item.

1.3. A respeito do encaminhamento de pesquisa junto a comunidade sobre o turno de oferta,

ação desenvolvida entre os dias 05 e 07/05 com ampla divulgação, o relator informa que houve

867 votos no total e a convalidação (com 74% dos votos) da proposta original, contida no Plano

de Desenvolvimento Insitutcional (PDI), de abertura do curso de BSI no período matutino.

1.4. A respeito do encaminhamento sobre o impacto da abertura do curso de BSI frente ao corpo

docente disponível, o relator informa que o levantamento de força de trabalho docente, realizado

pela Direção-Geral, aponta para a viabilidade da implantação do curso em questão, considerando

os documentos institucionais que dispõem sobre a atividade docente no IFSP.

1.5.  A  respeito  do  encaminhamento  relativo  a  viabilidade  de  execução  de  ensalamento

satisfatório,  o  relator  destaca  que  haverá,  conforme  levantamento  realizado  pela  Direção

Adjunta Educacional (DAE), nova sala de aula disponível no Bloco D, resultante de desativação

de laboratório.

1.6. Otacílio Franzini frisa, por fim, que pesquisas e levantamentos como esses sejam realizados

em todo e qualquer processo de abertura de novos cursos, de modo que o Conselho de Câmpus

sempre possa ter condições adequadas de apreciar e deliberar.

1.7. Lê seu Parecer, favorável à aprovação do PPC do curso de BSI, haja vista o consentimento

da comunidade com o turno de oferta e a viabilidade de espaço físico e força de trabalho.

1.8. Novamente com a palavra, Rodrigo da Silva destaca que o BSI é o primeiro curso a ser

apreciado localmente pelo plenário do Conselho de Câmpus após o vigor de todas as normas

institucionais. Abre a palavra aos conselheiros para inscrições.

1.9. Osvandre Martins, com a palavra, elogia o Parecer do relator e sublinha a pertinência da

abertura do curso.

1.10. Não havendo mais conselheiros inscritos, o presidente da reunião ordinária consulta o

plenário sobre abertura da palavra à plateia virtual, como prevê o regulamento. Palavra aberta

por unanimidade.

1.11. O professor Natal Cordeiro frisa a importância da conexão dos cursos do IFSP com os

anseios da sociedade. Nesse sentido, ressalta, novamente, a importância do curso em questão,

cravando que a decisão a seguir é de interesse da sociedade como um todo. Declara, por fim,

que se sente no dever de expressar sua opinião em favor da sociedade.

1.12. Evandro Jardini, coordenador do curso de ADS, agradece o relator pelo desempenho de

suas funções junto ao item de Pauta, elogiando a metodologia e a seriedade. Por fim, elogia,
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também, a postura  transparente da DRG e DAE em relação ao processo como um todo e,

sobretudo,  durante a consulta  à comunidade sobre o turno de oferta.  Agradece,  por  fim, à

Câmara Municipal de Votuporanga pela Moção de Apoio à abertura do curso. 

1.13. A presidência do Conselho consulta o plenário, que aprova o Parecer por unanimidade,

contabilizando 7 votos. 

Pauta 2 –  Atualização do PPC do curso Técnico em Edificações Integrado ao Ensino

Médio 

Processo registrado no Suap sob o nº: 23441.001812.2019-05 

Relator: Ricardo Henrique Alves Correa

2.1 Com a palavra, o relator Ricardo Correa compartilha sua tela contendo o Parecer, que é lido

na íntegra. Registra a hipótese de extensão do curso para 4 anos, descartada pelos próprios

estudantes perante a CEIC.

2.2. Ricardo Correa comenta que o 2º ano de Edificações é o mais pesado para o estudante.

Nesse sentido, consente com a redistribuição de disciplinas, deslocando disciplinas do 2º para o

3º ano, reequilibrando a matriz curricular.

2.3. Por fim, reprisa seu voto

2.4. O presidente do Conselho, então, abre a palavra ao plenário.

2.5. André Primo pergunta sobre o impacto da redistribuição nas turmas em andamento.

2.6.  Rodrigo da Silva responde que cursos em andamento não sofrem alterações de matriz

curricular. Ou seja, que a nova matriz teria validade para a turma 2021. Destaca, ainda, que

aguardar a conclusão dos trabalhos referentes a elaboração do Currículo de Referência seria

acumular prejuízos a mais turmas, que seguiriam sobrecarregadas por 21 disciplinas no 2º ano.

2.7. O conselheiro André Primo é contemplado com a explanação, mas sugere consultar eventual

autorização para que a alteração valha para a turma atual, ingressante em 2020, haja vista, não

haver alteração de carga-horária nas disciplinas, nem alteração de ementa.

2.8. Rodrigo da Silva coloca o encaminhamento sob apreciação do plenário, que o aprova por

unanimidade.

2.9. Prosseguindo, coloca o Parecer sob votação. Aprovado por unanimidade, contabilizando 7

votos.

Pós-pauta:

Rodrigo da Silva consulta os conselheiros sobre sugestão de pauta para a próxima reunião.

André Primo pergunta sobre os projetos de curso de BSI e Edificações e o encaminhamento das

atas  do  Conselho  junto  ao  processo,  sendo  esclarecido  de  que  as  minutas  das  atas  serão

apreciadas em junho, na 4ª Reunião Ordinária de 2020.
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Secretaria do Conselho de Câmpus

Conselheiros  presentes:  André  Luís  Gobbi  Primo,  Osvandre  Alves  Martins,  Ricardo  Henrique

Alves Correa, Luana de Andrade Silva Canhone, Otacílio Donisete Franzini, Lara Guizi Anoni e

Victor Hugo de Oliveira de Matos, além do presidente Rodrigo Cleber da Silva, ocupante do cargo

de Diretor-Adjunto Educacional (DAE) da unidade.

Minuta da ata: Eu, Augusto Mular Miceno, ocupante do cargo de Assistente em Administração e

da função gratificada de Coordenador de Apoio a Direção (CDI), lavrei esta minuta de ata.

Assinatura  da  Ata  da  3ª  Reunião  Extraordinária  de  2020 do  Conselho  do  Câmpus

Votuporanga do IFSP

Eu, Marcos Amorielle Furini, após deliberação da 4ª Reunião Ordinária de 2020, em 18.06.2020,

assino a ata da 3ª Reunião Ordinária de 2020:

Votuporanga, 19 de junho de 2020.

_____________________________________

Marcos Amorielle Furini

Diretor-Geral
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